



みなもと小の児童に
身につけさせたい4つの力

- 1 人を大切にする力
- 2 自らの考えを持つ力
- 3 自分を表現する力
- 4 チャレンジする力

学習発表会

10月6日(金)白根源小学校の特色とも言える、学習発表会が行われました。どの学年も趣向を凝らした発表で、合唱や合奏、寸劇、学習の紹介等、盛りだくさんの内容で時間があっという間に過ぎました。



今年の学習発表会はコロナウイルス感染症の関係で実施を悩みましたが、本校の児童に付けさせたい四つの力の一つである「自分を表現する力」を伸ばす大事な機会と捉え、感染対策に万全を期す中で開催しました。その期待に応え、子どもたちは、普段の授業ではできない、見ている人たちを意識した表現ができたと思います。また、他の子と声を合わせたり、楽器の音を合わせたり、いわゆるハーモニーを奏でることができました。授業中とは違うそれぞれの子どもたちの新たな一面を見ることができました。

保護者の皆様には、お子さんの学年の発表だけの参観、しかも各家庭1名という制限を設けさせていただき、申し訳なく思っています。来年は、コロナの心配をせずに、お父さんお母さん・おじいちゃんおばあちゃん・地域の皆さんとみんなで、子どもたちの発表を見て、共に子どもたちの成長を感じることができるとを願っています。



2年生「集まれ みなもと どうぶつ
の森」合奏「かぼちゃ」合唱「世界中
の子どもたちが」

楽器を高い位置に構え、良くそろったカッコいい演奏でした。「世界中の子どもたちが」の合唱も大きな声で楽しく歌いました。



1年生 合奏「しろくまのジェンカ」「きらきらぼし」合唱「人間っていいな」

みんな姿勢が良く、大きな声の素晴らしい演奏でした。また、合唱も元気よく歌いました。白い手作りの帽子がとってもかわいかったです。



5年生 手話「Believe」
合奏「威風堂々」

総合的な学習の時間に耳の不自由な方から指導していただいたように、声を出さずに手話だけで「Believe」を歌いました。合奏では、難しい曲に挑戦し、アコーディオン等を使いきれいに演奏しました。



4年生 源地球ニュース

ニュース番組のように、中継を入れながら、地球環境について、現状と対策を発表しました。最後にみんなで「Hey 和」をメッセージを込めて歌いました。





3年生らしい、元気な発表でした。栽培した大豆について、合奏や呼びかけを織り交ぜて、大きな声で発表しました。最後に「にじ」を歌いながら、体育館に虹をかけました。見ている人を元気にする発表でした。



さすが6年生、社会で学習した「御勅使川や徳島堰、養蚕から果樹栽培への変遷」を劇にして発表しました。面白おかしく演じるなど、見ている人を引き付ける素晴らしい発表でした。

1年生国語科体験学習

10月30日に1年生国語「じどう車くらべ」の学習として、小林建設さんにショベルカーやトラックなどを持ってきていただき、説明していただいたり、乗せていただいたり、子どもたちは普段できない貴重な体験をし、国語の学習と結び付けました。



ショベルカーに乗りました。安全が大切なので、「安全レバーよし」というようにかけ声をかけながら乗りました。操作レバーも動かしてみました。



人が行けない災害の時にはドローンで調査するそうです。子どもたちのために校庭でデモ飛行をしてくれました。子どもたちは大喜びでした。上空から写真を撮っていただきました。

1・2年校外学習 御勅使南公園

10月27日に1・2年生の生活科見学で御勅使南公園に行きました。学校から、六科にある御勅使南公園まで、片道1時間くらい歩きました。行きは下りで良いのですが、帰りは上りでなかなか大変でしたが、頑張って歩き切りました。最近子どもたちは、1時間も歩くことがなくなってしまいました。以前は遠足があり、1時間歩くくらいは当たり前でしたが、遠足がなくなってしまいバスでの移動になり、歩かなくなったのは、残念に思います。歩いてみるといろいろな発見があったり、いろいろな人との触れ合いがあったり、歩きながら



から友達のいろいろな話を聞けたりと結構良いものです。公園についてからは、ドングリを拾ったり、秋を探したり活動を行いました。また、自由遊びの時間も高い遊具に挑戦したり、滑り台などの遊具で遊んだり楽しい時を過ごしました。普段の学習とは違う、外での活動が子どもたちの心や体を育てます。コロナ禍の中ではありますが、外で元気よく頭と体を使って遊んでほしいと思いました。

